
▲市長に新成人を代表して挨拶を述べる
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▲今の課題はトラップの精度を
　高めること

※
訪
問
団
の
皆
さ
ん
は
１
月
19
日
、派
遣
を
終
え
て
帰
国
さ
れ
ま
し
た
。

　土山町出身の池田さんは、国内女子サッカーリーグ最
高峰である「※なでしこリーグ」に所属する「スペランツァ
FC大阪高槻」の一員として、この春より新たなステージ
にチャレンジします。これまでも国体出場やナショナル
トレセン選抜といった実績を残してきた池田さんに聞き
ました。

Q 池田さんがサッカーを始めたのは？
　双子の弟がいるのですが、弟がサッカーをする姿を見て、
私もしてみたいと思い、小学校３年の時に男の子に混じっ
て地元のスポ少に入団しました。
　今のように女子サッカーが注目されておらず、中学校で
も男子しかいないサッカー部に特別に入部させてもらい、
高校でやっと女子チームに入りました。今も女子サッカー
チームは、大学も含めて多くはないようです。
Q 大学でサッカーに対する変化が起きたとのことですが
　２回生の時にフリーランニングという、ボールを持って
いない人がどう動いたらよいかを考える練習をした時で
す。それまで感覚だけでプレーしていたサッカーが、頭を
使って考えられるようになり、一気におもしろさとプレー
の幅が広がりました。トレーニングだけでなく勉強した
り、考えたりすることが大事だなと思いました。
Q サッカーを通じて勉強することを？
　そうですね。大学の授業ではメンタルについてなどス
ポーツに大事なことだけでなく色々なことを学びますし、
様々なジャンルの本をよく読みます。直接サッカーに関係
のないことでもどこかでつながるんで、大事なことだと思
います。その他に、その日の試合や練習について箇条書き
ではなく、必ず文章でノートに振り返りを書くようにして
います。今は卒論執筆で大忙しですが。

Q では、最後に今後の抱負を
　レギュラーをなんとか勝ち
取って、その活躍で地元に貢献
していけるようになりたいと
思いますので、甲賀市の皆さ
ん、ぜひ応援してください。
※�日本女子サッカーリーグ１部リー
グの愛称で、10チームが所属して
います。なお２部リーグ（チャレ
ンジリーグ）も含めた全体では26
チームが所属しています。

　
市
と
姉
妹
都
市
提
携
を
結
ぶ
米
国
ミ
シ
ガ
ン
州

の
マ
ー
シ
ャ
ル
市
、デ
ウ
ィ
ッ
ト
市
へ
の
中
学
生
交

流
事
業
派
遣
壮
行
会
が
１
月
８
日
、忍
の
里
プ
ラ
ラ

で
行
わ
れ
、両
市
へ
の
派
遣
生
徒
19
名
と
そ
の
保
護

者
や
関
係
者
ら
が
参
加
し
ま
し
た
。

　
生
徒
ら
は
、一
人
ひ
と
り
が
英
語
と
日
本
語
で
ス

ピ
ー
チ
を
行
い
、市
を
代
表
し
て
の
渡
米
だ
と
い
う

自
覚
と
、こ
の
チ
ャ
ン
ス
を
存
分
に
活
か
そ
う
と
い

う
心
意
気
を
力
強
く
表
明
し
ま
し
た
。
デ
ウ
ィ
ッ

ト
市
訪
問
団
の

岸き
し

上が
み

叶か
な

多た

君
は

「
ア
メ
リ
カ
な

ら
で
は
の
食
生

活
や
文
化
を
楽

し
ん
で
き
た

い
」と
、異
国
で

の
生
活
を
前
に

期
待
い
っ
ぱ
い

に
話
し
ま
し

た
。
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　お茶入れ体
験教室が１月
10日、伴谷小
学校調理室で
行われ、４年
生２クラス約
80人がそれ
ぞれ参加しま
した。
　この授業は
JA、県茶業会
議所、市県が、子どもたちにお茶の良さを小さいころ
から知ってもらい、将来の茶葉の消費拡大につながれ
ばと昨年から始め、今回で６回目を数えます。
　授業では、甲賀市がお茶の産地であること、お茶の
正しい入れ方の話があり、子どもたちも実際に体験し
てみました。ティーパックしか知らない子どもが多
い中、回し注ぎや茶葉の蒸らし方などを体験したみん
なは「同じ葉っぱやのに、ちょっとやり方を変えるだ
けで甘かったり、苦かったりしてすごい」と目を輝か
せていました。

小さい頃から
お茶を入れる習慣を

有
機
農
法
で
持
続
可
能
な
社
会
の
実
現
を

▲初めての回し注ぎを体験

▲�米国での出来事に胸を膨ら
ませる訪問団の皆さん

　
市
内
市
民
団
体
が
、大
学
、行
政
、企
業
な
ど
と
協
力
し
て「
い
き
も
の

み
っ
け
フ
ァ
ー
ム
滋
賀
推
進
協
議
会
」を
12
月
22
日
、土
山
町
の
ダ
イ
ヤ

モ
ン
ド
滋
賀
で
行
わ
れ
た
総
会
で
設
立
し
ま
し
た
。

　
こ
の
取
り
組
み
は
環
境
省
が
実
施
す
る
事
業「
い
き
も
の
み
っ
け
」の

一
環
で
、様
々
な
参
加
者
が
協
働
し
、お
互
い
の
ノ
ウ
ハ
ウ
を
活
か
し
て

有
機
農
法
に
取
り
組
む
も
の
で
す
。
ま
た
、こ
こ
で
作
ら
れ
た
こ
だ
わ

り
農
産
物
の
流
通
や
、畑
周
辺
に
生
ま
れ
た
豊
か
な
生
物
の
観
察
な
ど

新
た
な
環
境
教
育
の
開
発
を
目
的
に
し
て
い
ま
す
。

　
事
務
局
の
森も
り

繁し
げ

樹き

事
業
部
長
は「
こ
の
事
業
で
持
続
可
能
な
社
会
の

実
現
と
、そ
れ
に
関
わ
る
こ
と
で
環
境
教
育
、世
代・地
域
間
の
交
流
、癒

し
や
生
き
が
い
の
場
と
な
れ
ば
と
思
い
ま
す
」と
期
待
を
込
め
ま
す
。

甲賀市中学生
姉妹都市交流事業
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平
成
25
年
甲
賀
市
成
人
式
が
１
月

13
日
、あ
い
こ
う
か
市
民
ホ
ー
ル
で
行

わ
れ
、新
成
人
７
２
７
名
が
参
列
し
ま

し
た
。

　
会
場
の
外
で
は
、記
念
撮
影
な
ど
を

す
る
若
者
た
ち
の
姿
で
賑
わ
い
ま
し

た
が
、ホ
ー
ル
内
で
行
わ
れ
た
式
典
は

始
終
厳
粛
な
雰
囲
気
で
、新
し
く
大
人

の
仲
間
入
り
を
す
る
と
い
う
自
覚
が

う
か
が
え
、来
賓
の
皆
さ
ん
か
ら
も
感

心
の
言
葉
が
も
れ
て
い
ま
し
た
。

　
旧
友
と
の
再
会
を
楽
し
ん
で
い
た
あ
る
新
成
人
の
グ
ル
ー
プ
は「
今

ま
で
育
て
て
も
ら
っ
た
両
親
や
地
元
に
、こ
れ
か
ら
ど
う
や
っ
て
恩
返

し
し
て
い
こ
う
か
」と
話
し
て
い
ま
し
た
。

式
典
臨
む
姿
に
大
人
の
自
覚

甲賀市成人式

▲総会には様々な立場から参加者が集いました

聖泉大学人間学部４回生

池田 あすみさん

▲サンタさんからおいしい料理のプレゼント

　甲賀調理師会の調理師13名が12月25日、甲賀町の児
童福祉施設「鹿深の家」で約90人分の忍者なべと黒影米
ごはんの郷土料理を振る舞いました。同会によって平
成16年度からこの事業は続けられていますが、クリス
マス当日に行われるのは今回が初めてです。

　地元野菜がたっぷり
入った暖かい忍者なべ
は、雪がちらつくこの
日にはぴったりの献立
で「冷えた身体が芯か
ら温まって、ほんまに
おいしい」と生徒らは、
大きなお椀にも関わら
ず何度もおかわりをし
ていました。

雪ちらつく寒空に
　　　ぬくぬくの忍者鍋

甲賀調理師会社会奉仕事業

いきものみっけファーム

伴谷小学校お茶入れ教室
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